

きたぶんこう
北分校だより



「慶応高校、甲子園で輝く！」

みやもと よしたか
宮本 善孝

夏休みと言えば、「高校野球甲子園大会」です。そして、今年は特に注目すべきチームが登場しました。それは、慶応高校野球部です。

「エンジョイ・ベースボール」をモットーに優勝しました。苦しい場面でも笑顔で乗り切りました。生徒たちが自ら考え行動するというスタイルは今までにあまりないことでした。

彼らの輝かしい勝利は勝つことよりも大事な価値観を私たちに教えてくれました。努力は報われるし、チームワークは大きな力になります。そして、挫けそうになったときでも、笑顔であきらめずに前に進むことが大切だということを教えてくれました。

みなさん、2学期がスタートします。楽しいこともつらいこともあると思います。どんなときも笑顔で乗り切り素晴らしい学期にしましょう。



きゅうぎたいかい
◎球技大会 (モルック)◎



6月28日(水)に、球技大会が行われました。みなさん上手で、とても盛り上がりました。歓声と笑い声が体育館に響き、笑顔がたくさんあふれる、とても楽しい大会になりました。結果は、以下の通りです。

1回戦		2回戦	
1位	常松 未侑 さん	1位	宋 秀栄 さん
2位	鈴木 チェスター さん	2位	青山 良子 さん
3位	ニサン チャリセ さん	3位	カレル ビベク さん

おんがくしゅつちよう
◎音楽出張コンサート◎



7月18日(火)にサンデー西村さんのバイオリンコンサートがありました

他にビオラとピアノと一緒に演奏されました。クラ

シックメドレーやアニメの曲などを聴きました。体

験コーナーでは2年生の藤さんと常松さんがバイ

オリンの演奏にチャレンジしました。二人とも初め

てとは思えないほど上手にきらきら星を演奏する

ことができました。

こうつうあんぜんきょうしつ
◎交通安全教室◎

はちがつさんじゅうに すい
8月30日(水)に、

交通安全教室がありました。スマホ使用などの

影響で自転車事故が増え、ヘルメットの着用が

努力義務となりました。学んだ交通ルールをしっか

りと守り、命を大切に生活していきましょう。



9月の予定



18日(月) 敬老の日(お休み)

21日(木) 歯科検診

23日(土) 秋分の日(お休み)

29日(金) 本校展示見学

10月の予定

4日(水) 運動会予行

6日(金) 運動会

9日(月) スポーツの日(お休み)

18日(水) 文化祭予行

20日(金) 文化祭

てんじけんがく ぶたいはっぴよう
(展示見学・舞台発表)